

み

よ

び

15号

執筆：高濱

平成26年7月18日号

## 1学期の印象

4月7日に始まった1学期。授業日数は71日でした。毎日の授業や部活動等の校内外での生活で生徒の皆さんの頑張りをみることができました。

総合的に考えると・・・良い1学期だったと思っています。何よりも生徒の皆さんの表情が明るく生き生きとしていました。これは何気ないようできて、大切なことです。

一方で、誰にでも今後に残る細かな課題はあるでしょうが、それは2学期を充実させるための「タネ」や「伸びしろ」だと考えたいものです。

繰り返しますが・・・良い1学期でした。

有意義な夏休みにしてください。8月25日の始業式にまた皆さんの元気な笑顔に会えるのを楽しみにしています。

## 夏に考えたいことの一つ・・・平和について

夏休み中には、ぜひ各家庭で「平和について」考える機会を持っていただけたらと思います。

約70年前・・・今では信じられないかもしれませんが、当時の日本はアメリカ等と戦争をしていました。各地への空襲、広島・長崎への原爆投下、それに続く終戦。このいわき市でも空襲や艦砲射撃による犠牲者が出ています。

家族や親類で戦争経験のある方もいらっしゃると思います。8月15日の終戦の日をきっかけとして、それらの方の体験談を聞き、戦争の悲惨さと平和のありがたさをぜひ家族で話題にはいかがでしょうか。



### ヒマワリとアサガオ（本校ホームページには掲載済みですが）

ヒマワリとアサガオが仲良く写真に収まっています。見てみると何だか優しい気分になってきます。

同じ花が並んでいても美しさを感じますが、このように「異なるもの」が並んでいると「異なっているからこそ」の美しさを感じることができます。（互いに引き立て合っているとも言えますね）

人間の世の中も、いろいろな人がいるからこそ、全体としての力強さや素晴らしさが生まれるのでしょうか。

## 2学期当初の主な行事

8月25日（月）始業式、美化作業、学級活動（登校時刻は通常通りです）  
部活動の有無については顧問からの指示によります。

29日（金）地区防災訓練  
いわき市中学生英語弁論大会

9月 4日（木）市駅伝大会（グリーンフィールド周回コース）

※ 土曜日、日曜日を含めると37日間の夏休みになりますが、計画的に過ごしてほしいものです。始業式前日に半べそをかきながら徹夜状態で宿題に取り組む、ということの無いように！